

# Solan Primary School

4th grade news letter

# Venture

# Fourth

2023. Nov. 29

## 楽しみ方・喜ばせ方

ハロウィンイベントが無事終了しました。

前日から髪型を仕上げてきたり、着替えの練習をしてきたり、手作りでコスチュームを作ってきたり、準備の部分でもかなりの力を使ってきたことが一目見て分かりました。





中には、なんと2か月以上の大作を作ってきた子もいました。

マリーちゃんと佐藤くんです。

聞けば、構想や計画は既に1年以上前に立てており、2か月前からコツコツと作ってきたとのこと。

その完成度の高さにも驚きましたが、それ以上に私が驚いたのは「二人が当日までこの大作の存在を秘密にしていた」ということです。

これだけのクォリティなのですから、さぞかし話したくてたまらなかったことでしょう。

それでも、当日のお披露目までその秘密は大切に守られたのでした。

だからこそ、着替えが完了した時のみんなの驚きようは凄まじかったですね。

2体のストームトルーパーは、目を丸くして声を上げて驚くみんなの姿を見て、肩を震わせながら高らかに笑うのでした。

他にも、この日のために一所懸命手作りしてきた仮想で周りの友達や先生方を大いに喜ばせ、楽しませる姿があちこちで見られました。

秘密を隠し通したり、何日もかけてコツコツと準備をしたり、イベントの楽しみ方や人の喜ばせ方がまた一段と素敵になってきたなあと、私はその部分がとても嬉しく感じられました。

コスチュームの作成等に、たくさんの力を貸してくださったお家の方々に改めてお礼申し上げます。

きっと想像しきれないほどの労力がたくさんあったことと思いますが、おかげさまで今年のハロウィンイベントも大変楽しく過ごすことができました。

「死者の日」にもなぞられるほど、ご先祖様たちが返ってきてみんなの様子を見に来ると言われているこの時期。

きっと、子どもたちの楽しそうな姿を見てきっとご先祖様たちも笑顔になっただろうなと思いつかべた秋の日でした。

見えないところでのたくさんのご協力、本当にありがとうございました。

☆ ↓ 読者ページはこちらから ↓ ☆ ご意見ご感想など気軽にお寄せください

<https://docs.google.com/forms/d/1qqf4cPLcjpcWaimWdu-6IFM73JahODYK4ROldg7jLxM/edit>

